



**Le gouverneur de la région du Littoral, Samuel Dieudonné Ivaha Diboua, a rendu visite mardi 14 mai 2019 aux 6 victimes du crash à Oku présentement en soins intensifs à l'hôpital militaire de Douala.**

Samuel Dieudonné Ivaha Diboua s'est rendu au nom du chef de l'État pour savoir comment le pilote, le copilote, le mécanicien navigant et les sous-préfets des arrondissements de Noni, Boum et Oku se portaient.

Il a également transmis le message d'encouragement et de réconfort du chef de l'État. «Nous avons été envoyés par le chef de l'État et le ministre de la Défense qui encourage les victimes et présente ses condoléances à la famille de Victor Ngwe Wiyou, officier de police et commissaire à la sécurité publique par intérim de la sous-division de Noni, décédé dans l'accident"»

L'hélicoptère qui était en mission de commandement avec sept personnes à bord s'est écrasé lundi vers 12h à Oku, faisant un mort et six blessés. Les six victimes, sur ordre du chef de l'Etat, ont été évacuées à l'hôpital militaire de Douala.